

EKSPOS

Danramil Tegaskan Larangan Konvoi dan Knalpot Brong pada Malam Tahun Baru

Wanto - SURABAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 23, 2024 - 19:54



Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto Berikan Pengarahan (Jam Komandan) Kepada Para Babinsa Terkait Pengamanan Natal dan Tahun Baru 2025

Surabaya, – Pada pukul 07.30 WIB hingga selesai, anggota Koramil 0830/05 Tandes melaksanakan apel pagi yang dilanjutkan dengan pengarahan dari

Komandan Koramil 0830/05 Tandes, Mayor Inf. Sugiharto. Kegiatan berlangsung di Aula Koramil 0830/05 Tandes, Jl. Balongsari Tama No. 1, Kelurahan Balongsari, Kecamatan Tandes, Senin (23/12).

Dalam arahannya, Danramil menyampaikan beberapa poin penting terkait persiapan menghadapi Natal dan Tahun Baru. Mayor Inf. Sugiharto menekankan agar seluruh Babinsa dapat memaksimalkan pengamanan wilayah demi menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Babinsa diminta untuk bekerja sama secara aktif dengan pihak kepolisian, tokoh masyarakat, serta stakeholder terkait lainnya dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan di wilayah Tandes.

"Keamanan adalah tanggung jawab bersama, maka kita harus memastikan tidak ada celah yang memungkinkan terjadinya gangguan, khususnya pada momen penting seperti Natal dan Tahun Baru," ujar Mayor Inf. Sugiharto.

Danramil juga menyoroti pentingnya mengantisipasi kegiatan masyarakat pada malam Tahun Baru. Ia menegaskan larangan keras terhadap penggunaan knalpot brong, konvoi, atau pawai kendaraan yang dapat mengganggu kenyamanan warga. Selain itu, tindakan yang bersifat anarkis atau kriminal harus dicegah sedini mungkin. Para Babinsa diminta untuk meningkatkan kepekaan dan kehadiran di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman sekaligus mencegah potensi konflik.

Selain pengamanan fisik, Mayor Inf. Sugiharto juga mengingatkan pentingnya pendekatan humanis dalam melaksanakan tugas. Babinsa diharapkan dapat berkomunikasi dengan baik dengan masyarakat untuk menciptakan hubungan yang harmonis. Pendekatan ini diyakini dapat memudahkan koordinasi dan membantu menjaga stabilitas keamanan di wilayah.

Pengarahan ini merupakan bagian dari langkah antisipatif yang dilakukan oleh Koramil 0830/05 Tandes dalam mendukung kelancaran perayaan Natal dan Tahun Baru di Kota Surabaya, khususnya di wilayah Tandes. Dengan sinergi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan suasana damai dan kondusif dapat terwujud selama momen liburan akhir tahun.

"Mari kita jalankan tugas ini dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi tinggi, demi menjaga kepercayaan masyarakat kepada kita sebagai penjaga keamanan," tutup Mayor Sugiharto.